



„Gerne älter werden in Gelsenkirchen“

Der Demografische Wandel führt nicht nur dazu, dass die Menschen zunehmend älter werden, sondern trägt auch dazu bei, dass die Seniorenszene immer „bunter“ wird. Um

auf die unterschiedlichen Aspekte des Älterwerdens in Gelsenkirchen einzugehen, veranstaltete die SPD im Hans-Sachs-Haus eine Tagung zum Thema „Gerne älter werden in Gelsenkir-

chen“. Neben einer ganzen Reihe an Fachvorträgen, Diskussionsrunden und Kurzreferaten informierten im Seniorenbereich tätige Organisationen wie Awo, Caritas, das Sozialwerk St.

Georg und die „ggw“ über ihre Aktivitäten. Moderiert wurde die Veranstaltung von Thomas Risse (Foto; rechts) von „Konkret Consult“.

Foto: Gerd Kaemper